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Za´el: Un gran saludo para ti. Aquí Za'el. ¿Cómo has estado?

Me gustaría antes de nada animarte a ver el primer video que Arien publicó en este
mismo canal que habla sobre las vidas pasadas y el saber interno para identificar lo
que pueden o no ser recuerdos de ellas. Es muy interesante y podría servirte.

Hoy voy a hablar sobre mi forma de ver los acuerdos de un alma, la omisión de
acción por respetarlos, y si realmente sirve intentar cambiar la línea de tiempo de otra
persona. Prefiero llamarlos "acuerdos del alma" antes que llamarlos acuerdos
prenatales, porque no estoy de acuerdo con el significado de esa expresión.

Acuerdos prenatales serían algo que has acordado antes de nacer. Pero si todo está
ocurriendo ahora, si el tiempo no es algo lineal, si tú puedes escribir tu historia
conforme sigues viviendo, ¿cómo iba a ser pre natal? Como siempre, depende de en
qué plano tengas tu atención en el momento presente, pero tiendo más a mirarlo todo
como el ahora constante.

En el último video sobre el tiempo, explicaba que tu destino es y no es fijo, al mismo
tiempo, y que realmente tu destino lo estás escribiendo tú mismo todo el tiempo,
constantemente, en un presente constante, como digo. Es posible que tú mismo te
dejes pistas del camino que te has puesto a seguir, aunque no mucha gente es
consciente de esto ahí. ¿Me explico? 

Veo que muchísimas, y cuando digo muchísimas es muchísimas, muchísimas
personas se desesperan por saber cuál es su misión de vida una vez empiezan a
abrir los ojos a una realidad más expandida. Incluso sufren por saber el sentido de su
estancia ahí. Aunque, en realidad, no es algo que únicamente ocurra allí en la Tierra,
pero sí que es por lo general mucho más frecuente. 

Siguiendo con la línea de pensamiento que Arien explicaba en su primer tema, esto
también puede aplicarse a tu misión, por llamarlo de alguna manera. No tienes por
qué llamarlo misión, porque al fin y al cabo son cosas que tú mismo decides hacer y
nadie más puede decirte cual es ese objetivo, porque incluso si entraste en misión
para hacer algo concreto que le contaste a los demás antes de bajar, eso solo
significa que esa era tu intención cuando bajaste. 

Ahora tus ideas podrían ser totalmente diferentes y tu alma podría estar deseando
otra cosa totalmente distinta. Aunque, en la mayoría de los casos, siento que
prevalece ese sentimiento con el que entraste, pero nunca es bueno cerrarse a que
las cosas son de una forma u otra. Siempre, siempre, hay excepciones para
absolutamente todo. Nada es, digamos, simple. 

¿Y cómo encuentras ese camino que, según tú, debes seguir para cumplir tu misión
entonces?

Bueno, lo primero de todo y lo primordial es que te sientes a pensar y hablar contigo
mismo. Pregúntate ¿qué es lo que más te gustaría vivir, por utópico que te parezca?



Mi consejo es que no te limites a pensar en cosas 3D, como podría ser vivir en una
mansión rodeado de riquezas, aunque si es eso lo que deseas, también es, por
supuesto, perfectamente válido.

Pero digo esto porque a mucha gente le cuesta salir de la mentalidad de que todo lo
que hay es el 3D, incluso sabiendo todo lo que realmente hay a nivel consciente.

Dicho esto:

¿Qué te gustaría hacer?
¿Qué te hace feliz?
¿Hay algo que no te llene el corazón de lo que estás haciendo ahora?
¿Hay algún proyecto o algún camino que te gustaría mucho emprender?
¿Hay alguna situación que te gustaría cambiar?

Puedes poner el video en pausa y pensarlo fríamente. Incluso puedes apuntar las
respuestas y seguir cuando lo hayas hecho.

Continúo. Puedo resumírtelo en un concepto muy sencillo, aunque simplemente te
sirva de guía, porque nunca es algo así de simple, como decía antes.

El sentido de ver una película es vivir esas emociones que te brinda la película, el
sentido de leer un libro es ese mismo. El sentido de jugar un videojuego es jugarlo. Y
el sentido de la vida es vivir. 

Por tanto, simplemente deja de recorrer el camino que te hace infeliz y hace que
estés deseando hacer otra cosa y toma valor para moverte hacia esa dirección que tu
conciencia te está gritando que sigas. Si te lo está gritando es porque esa, esa es tu
misión. Nada es insignificante, por absurdo y aburrido que parezca eso que deseas
hacer.

Pero ahora entramos en el tema peliagudo.

Hace un momento decía que ni siquiera puede llegarte alguien de fuera para
explicarte lo que debes hacer, porque así lo decidiste antes. Primero y para empezar,
eso es pensar de manera lineal. Y para continuar, lo que tu alma desea, una vez
estando dentro, puede haber cambiado por completo. Y si hay alguien que puede
saber qué desea tu conciencia, ese eres tú y solo tú.

Si ya es complicado a veces saber uno mismo lo que su alma desea, ¿cómo podría
alguien siquiera atreverse a afirmar saber mejor que tú lo que desea tu alma? Insisto
en que no me gusta la palabra alma. En fin, punto de atención.

Sí que es cierto que, al salir, muchas personas piensan que no deberían haber
salido, pero lo que su punto de atención les dice cuando están ahí, en la Tierra, es
que no desean aquello. Entonces, ¿por qué darle mayor atención o prioridad al plano
5D que al 3D si no existen densidades como tal? 

Habiendo vivido allí, siento que no es un mayor entendimiento o una mayor
expansión de la mente lo que diferencia necesariamente a una persona encarnada
en la Tierra de una que nació en Temmer o en la Viera Andromedana, por poner un
ejemplo. Entonces, ¿qué hace superior a este plano en relación al que tú estás
percibiendo ahí? ¿No sería mejor simplemente dejar de utilizar esa herramienta para



aprender y empezar a hacerlo de una manera menos dolorosa?
 
Como persona que ha vivido ahí, veo ese como otro planeta más, cuyas personas
tienen también el derecho a recorrer el mundo en el que nacieron y a saber la
verdad. Y si eso desea su alma ahora, privarles de ese derecho y alimentar más justo
lo opuesto es en realidad lo invasivo y lo impositivo, según mi punto de vista. Tanto
eso, como sentarse a observar como la otra persona sufre.

Cuando ves que el videojuego ya no te gusta porque te parece injusto, nadie te
obliga a seguir jugandolo. Cuando la película no te está gustando, puedes levantarte
de la sala de cine. Cuando el libro te aburre lo dejas en la librería. Cuando te subes a
una atracción y ves que está más alta de lo que pensabas, tienes la opción de
bajarte. Y cuando una persona consciente sabe lo que es la Tierra y no desea seguir
viviendo ahí, lo más natural es que pudiera irse a otro lado sin necesidad de esperar
a otra vida.

A veces, ahora empezando a hablar de aquí, una persona decide que su vida ya ha
durado suficiente y le ha aportado bastante y ya puede irse en paz. Y eso hay que
respetarlo, porque es lo que ella ha decidido. Sin embargo, no estoy de acuerdo con
dejarla ir desde una posición de dolor y sufrimiento sin haber intentado antes
ayudarla a superarlo, porque cuando ha superado ese trauma, esa persona suele
estar contenta y orgullosa de seguir con vida, de haberlo superado, de haberse
vuelto más fuerte. 

Sin embargo, no ayudas a alguien a superar un trauma dejándolo hundirse en ese
trauma, ni alimentándolo para que siga atormentándolo hasta que lo supere. Eso, en
mi opinión, no es más que fustigamiento y castigo innecesario hacia esa persona
que, víctima de sus propias ideas, ha caído en un pozo en el que podría necesitar
ayuda. La forma de sanar esas ideas, y por tanto sacarle de ese pozo, no es llenar el
pozo de murciélagos y taparlo para que no salga, sino echarle una mano y enseñarle
cómo salir de ahí y como evitar volver a caerse nunca más.

Desde un punto de vista más expandido, esa misma persona será quien ha
manifestado esa ayuda, y por tanto significa que ya ha aprendido a salir. Desde el
punto de vista de quien ayuda, se podría pensar que solo estás cambiando tu propia
línea de tiempo en la que percibes como esa persona sale del pozo. Pero en realidad
eso tú no puedes saberlo y estás creando una línea en la que esa persona puede
concordar contigo, una línea positiva que ambos percibís y que habéis creado juntos.

Aquí no me estaré dirigiendo a los humanos de la Tierra con esta pregunta. Dime:

 ¿Prefieres seguir observando cómo se ahoga esa persona en el pozo?
¿Es esto lo que deseas percibir, el sufrimiento de los demás?
¿Dormirá tranquila tu conciencia mientras sepas que no le dejaste salir?


